

ÉLECTIONS SÉNATORIALES - DIMANCHE 24 SEPTEMBRE 2017
DÉPARTEMENT DE L'ESSONNE



Madame, Monsieur, chers collègues,

Le 24 septembre prochain, vous élirez les sénatrices et les sénateurs qui représenteront l'Essonne.

La liste *L'Essonne En Marche !* que j'ai l'honneur de conduire réunit des élus et des personnalités de la société civile, de différentes tendances politiques, rassemblés dans un même souhait de renouvellement et décidés à dépasser les clivages pour que toutes les idées constructives puissent être entendues. Cette volonté correspond au besoin de changement et de proximité manifesté par nos électeurs lors des récents scrutins.

Le projet que nous portons est celui du président de la République. Nous devons engager, dans la concertation, le grand plan de transformation économique et sociale dont notre pays a besoin. Cet élan réformiste lancé par le gouvernement nécessite la collaboration de l'ensemble des élus du département, pour relever le double défi d'une cohésion plus forte et d'une dépense publique maîtrisée.

Élu à Bievres depuis plus de 20 ans, je sais que les élus locaux font vivre au quotidien nos villes et nos villages et qu'ils assurent cette cohésion, sans compter ni leur temps ni leur énergie.

Notre département possède de formidables atouts industriels, scientifiques, culturels et environnementaux. Élus au Sénat, nous plaiderons la cause des élus locaux et de l'Essonne auprès du gouvernement pour apporter des réponses concrètes et adaptées aux attentes légitimes de nos concitoyens.

Ensemble, mettons l'Essonne En Marche !

A. Peltier /B

Voter pour l'Essonne En Marche !

le 24 septembre, c'est :

- **Choisir la pluralité** d'une équipe solide, soudée et motivée, qui saura instaurer une collaboration confiante et exigeante avec notre gouvernement.
- **Choisir la transparence** d'élus qui s'engagent à vous rendre compte régulièrement et à vous rencontrer chaque année, dans chaque circonscription.
- **Choisir le renouvellement** des pratiques pour donner davantage de liberté aux collectivités territoriales et insuffler un nouvel état d'esprit qui redonnera confiance aux élus et à nos concitoyens.
- **Choisir la volonté** de relever les défis pour adapter notre pays et notre département aux enjeux de demain.
- **Choisir le courage** de transformer en profondeur notre économie et notre pays en levant les contraintes qui complexifient l'administration de nos territoires et la vie de nos entreprises.
- **Choisir la cohésion** pour nos territoires, avec des actions adaptées aux réalités locales et répondant à la transformation dont la France a besoin.
- **Choisir la proximité** d'élus de terrain et de personnalités de la société civile, qui connaissent vos réalités, la valeur de votre engagement, et enrichissent le débat politique.
- **Choisir l'enthousiasme** d'une équipe motivée et dynamique, qui dépasse les clivages anciens et les débats partisans.

Choisir L'Essonne En Marche !, c'est choisir l'équipe qui propose quand les autres s'opposent.

Donner à l'Essonne des élus de la majorité gouvernementale montrera à nos concitoyens que vous avez entendu leurs souhaits de renouvellement et vous permettra de faire entendre au plus haut niveau de l'État les préoccupations et spécificités de notre territoire.

De profondes transformations nous attendent ; soyons confiants dans notre capacité à travailler en concertation et avec inventivité, dans la sincérité et la transparence.

Ensemble, continuons à faire bouger les lignes et à transformer courageusement la France et notre département.

**Unissons nos efforts,
Osions le rassemblement,
Votons pour mettre l'Essonne En Marche !**

Nos engagements pour la France et pour l'Essonne :

Dynamiser l'économie pour développer l'emploi

- Optimiser l'efficacité des emplois aidés et les redéployer selon des priorités fixées en concertation avec les élus locaux. Accompagner la mobilité et l'insertion par un grand plan de formation.
- Soutenir les projets d'innovation et de recherche dans nos territoires tout en favorisant une gouvernance et un pilotage clairs de ces partenariats public-privé.

Aménager le territoire pour dessiner les paysages de demain

- Rendre le territoire accessible par un plan d'investissement massif sur les transports du quotidien (RER B, C et D, sites propres, transport à la demande).
- Accélérer la mise en place du très haut débit dans tout le département.

Avancer vers un monde durable

- Investir dans les énergies renouvelables pour combiner l'efficience économique et la gestion durable de nos ressources.
- Rénover les logements mal isolés pour supprimer les « passoires énergétiques ».

Travailler avec les élus locaux pour construire un pacte de confiance territorial

- Inviter les collectivités à simplifier leur organisation ; engager la réflexion sur l'avenir de l'échelon départemental, l'évolution des intercommunalités et les communes nouvelles.
- Supprimer progressivement la taxe d'habitation avec compensation à l'euro près. Engager avec les collectivités une réflexion en profondeur pour rendre la fiscalité locale plus juste et plus efficiente.
- Poursuivre la déconcentration en redonnant de l'autonomie aux territoires afin de laisser choisir ceux qui agissent au quotidien.